
Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot. n" 322027 del

23.04.2015, per discutere gli argomenti allegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduta il Consigliere Marchese in qualità di Presidente, il quale alle ore 09.45 chiama

l'appello.

E,'assistito dall'Esp. Amm.vo Sig.ra A. Maria Geraci.

Redige il verbale l'Istr. Amm.vo Salvatore Mattaliano e I'Istr. Amrn.vo Davide Martinez.

Sono presenti i seguenti Consiglieri: Cardella, Colletti, Di Fazio, Giocaliero, La Valle, Sala, Savoca e

Scarlata. Verificato il numero legale, la seduta è dichiarata apefta.

11 consigliere Savoca chiede f inversione dell'O.d.G. che viene approvato all'unanimità e si passa così alla

leflura del verbale del 14.04.2015.

Alle ore 10.05 il presidente Marchese nomina scrutatori i consiglieri Giocaliero, Sala e La Valle.

Alle ore 10.10 il verbale viene approvato all'unanimità e risultano assenti i consiglieri Duminuco, Greco,

Guaresi, Inzerillo, Terzo, Vella e Tomaselli.

I1 presidente Marchese chiede il prelievo della rnozione n. 311488 del 21.04.2015, avente per oggetto:

"Disinfestazione e derattizzazione in Via Sperone", a firma del consigliere Giocaliero.

Dopo la leftura della stessa, il consigliere Giocaliero informa il Consiglio che presso la via interessata la

disinfestazione e la deraÍtizzazione sono interventi che risultano di primaria necessità per la popolazione

residente.

Interviene il consigliere Scarlata affermando che anticipa il proprio voto favorevole e afferma che tale

problematica riguarda, purlroppo, tLrtto il territorio.

Anche il consigiiere Sala interviene su questa problematica e chiede se a seguito della riunione tenutasi in

Consiglio con il presidente della R.A.P., dottor Marino, si è proceduto a fare Llna programmazione di tutti gli

interventi necessari che interessano tutto il territorio, programmazione che peraltro il presidente Tomaselli

aveva da tempo assicurato.

Il consigliere Savoca ritiene che non ci sia bisogno di una programmazione straordinaria ma che gli

interventi di disinfestazione e deraltizzazione dovrebbero essere ordinariamente eseguiti ed inter:rsificati in

prossimità,della stagione estiva. " 
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Il consigliere Giocaliero a conclusione degli interventi specifica tche pur condividendo le posizioni dei

colleghi Sala e Savoca ritiene che laddove vengano registrate delle carenze, compito dei consiglieri è di

usare gli strumenti istituzionalmente previsti come le mozioni.



Il presidente Marchese pone in votazione la mozione e

risultano assenti i consiglieri Duminuco, Greco, Guaresi,

AIle ore 10.21 escono i consiglieri Di Fazio e Colletti.

Il consigliere Giocaliero chiede la verifica del numero legale; il presidente dispone l,appelo e sono presentii seguenti co'siglieri: cardella, Giocaliero, La Valle, Marchese, Sala, scarlata, Savoca. Registrata lamancanza der numero legale, aile ore 70.25rra seduta è sospesa per un,ora.

Alle ore 1l'25 il presidente Tomaselli dispone nuovamente l'appeno e sono presenti i consigrieri DiFazio,colletti' Inzerillo e Greco, accertata la mancanzadel numero legale la seduta è chiusa.

Il Segretario
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il Consiglio approva all,unanimità, alle ore 10.20 e

Inzerillo, Terzo, Vella e Tomaselli.
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